



Ministero dell'Istruzione, dell'Università e della Ricerca

**ISTITUTO COMPRENSIVO DI MELDOLA**

Viale della Repubblica, 47 – 47014 MELDOLA (FC)

Tel. 0543/496420-495177 – Fax 0543/490305 –

e-mail: [foic81100c@istruzione.it](mailto:foic81100c@istruzione.it) -

[foic81100c@pec.istruzione.it](mailto:foic81100c@pec.istruzione.it)

[www.icsmeldola.gov.it](http://www.icsmeldola.gov.it)



**Prot. preso digitalmente n.5806 1.1.h**

**Meldola, 01 settembre 2017**

**Alle famiglie degli alunni delle scuole dell'infanzia  
GIRAMONDO e GIROTONDO**

**Circolare n.2**

**Oggetto: Obbligo vaccinale per gli alunni delle scuole  
dell'infanzia dell'Emilia-Romagna - semplificazione delle  
procedure a carico delle famiglie della scuola infanzia.**

La nota MIUR n. 0016142 del 25-08-2017 prevede una semplificazione degli adempimenti della Legge n. 119/2017 a carico delle famiglie e delle scuole in tema di obbligo vaccinale:

- la Regione Emilia-Romagna ha disposto che la documentazione attestante lo stato vaccinale sia inviata direttamente dalle ASL alle famiglie; laddove lo stato vaccinale non risulti in regola rispetto all'età, le famiglie riceveranno gli appuntamenti per le vaccinazioni. I documenti ricevuti dall'ASL devono poi essere consegnati dalle famiglie alle scuole, in cartaceo, in busta chiusa, entro il 10 settembre 2017. Nel caso in cui i documenti non arrivino entro tale data, la famiglia compilerà nelle more la dichiarazione sostitutiva dell'atto di notorietà (art. 47 D.P.R. 445/2000). Si coglie l'occasione per ricordare che ai sensi della Legge 119/2017 "Dall'anno scolastico 2017/18 la presentazione della documentazione vaccinale entro il 10 settembre 2017 (art. 5, co. 1) costituisce requisito di accesso alle scuole dell'infanzia e alle sezioni primavera (art. 3, co. 3).

La presente circolare è da considerarsi valida fino al ulteriori/diverse disposizioni da parte del MIUR.

**Subject: Compulsory vaccination for pupils in Emilia-Romagna pre-primary schools - simplified procedures.**

MIUR note n. 0016142 of August 25, 2017 provides to simplify the implementation of the Law n. 119/2017 for families and schools about compulsory vaccination in pre-primary schools: Region Emilia-Romagna determined that the documentation certifying the state of vaccination is sent directly from the ASL to the families; in case vaccination status is not in line with children age, families will receive vaccination appointments. Documents received by the ASL must then be delivered by families to schools, on paper, in a sealed envelope, by September 10, 2017 to allow the attendance of pupils in pre-primary schools. If documents do not arrive by that date, the family will fill in the self-declaration form (art. 47 D.P.R. 445/2000) available at the school office and deliver the documents to school later. It is worth recalling that Law no. 119/2017 foresees the fulfillment of the compulsory vaccination as a requirement for access to preprimary schools and that therefore no unvaccinated pupils can attend pre-primary schools, except for special cases that should be duly documented in medical certification (e.g. immunodepressed pupils because of serious pathologies).

**Objet: Vaccination obligatoire pour les élèves dans les écoles maternelles de la Region Emilia-Romagna - simplification des procédures supportées par les familles de la mater nelle.**

La note MIUR n. 0016142 du 25/08/2017 prévoit une simplification des exigences de la loi n. 119/2017 supportées par les parents et les écoles au sujet de l'exigence de la vaccination: la Région Emilia-Romagna a ordonné que les documents attestant l'état de vaccination soient envoyés directement par l'ASL aux familles; là où le statut vaccinal n'est pas en règle par rapport à l'âge, les familles recevront des rendez-vous pour la vaccination. Les documents reçus par l'ASL doivent être livrés par la famille à l'école, en papier, dans une enveloppe fermée, au plus tard le 10 Septembre 2017, pour permettre la fréquence des élèves de l'école maternelle. Si les documents ne sont pas arrivés à cette date, la famille va remplir le formulaire d'auto-déclaration (art. 47 D.P.R. 445/2000) disponible au bureau de l'école et ensuite elle livrera les documents. Nous profitons de cette occasion pour vous rappeler que la loi 119/2017 prévoit la vaccination comme une condition d'admission obligatoire à l'école maternelle et donc les élèves non vaccinés ne peuvent pas être acceptés, sauf dans des cas particuliers qui seront documentés par un certificat médical (par exemple les étudiants immunodéprimés en raison de maladies graves).

**IL DIRIGENTE SCOLASTICO  
(Dott.ssa Benedetta Zaccarelli)  
Firmato digitalmente**